
Vor-Ort Termin der SPD Herzogenaurach: Carl-Platz-Schule 

Am Montag, dem 22.02.2016, empfing der neue Schulleiter der Carl-Platz-Schule, 

Markus Hahn, die SPD-Stadtratsfraktion. Er berichtete von den Ambitionen, im 

Bereich moderner Medien aufzurüsten und weitere digitale Medien auch in den 

Klassenräumen zu installieren. Dabei lobte er den stets regen Dialog zwischen der 

Schule und der Stadt Herzogenaurach, dem Sachaufwandsträger. 

Auch im Grundschulbereich müsse man sich auf die gesellschaftlichen 

Veränderungen einstellen, erklärt der Schulleiter und fügt hinzu, dass dabei unter 

anderem die halbe FSJ-Stelle, die man sich mit der Turnerschaft Herzogenaurach 

teilt, sehr hilfreich sei. Derartige kooperative Konzepte mit Vereinen wolle man gerne 

weiter ausbauen.  

Sehr interessiert zeigten sich die Stadträte auch an den Plänen für den 

Ersatzneubau des Pavillons. Zweite Bürgermeisterin Renate Schroff betont, wie 

wichtig es sei, das bei den Schülern beliebte Klettergerüst in jedem Fall zu erhalten 

und an anderer Stelle wiederzuerrichten. Bei den Baubesprechungen habe man die 

Interessen der Schule stets berücksichtigt, bestätigt Hahn. Die Stadträte sind sich 

einig, dass man sich räumlich für künftige Entwicklungen (Ganztagsklassen, 

pädagogische Gruppen- und Lernräume) aufstellen müsse.   

Auf die Frage, ob sich die verkehrliche Situation im Bereich des Haupteingangs 

nach den Maßnahmen verbessert habe, bestätigt der Schulleiter, dass es zu 

Stoßzeiten nach wie vor Engpässe gebe und das Parken in zweiter Reihe zu 

unübersichtlichen Situationen führe, allerdings sei durch die neue Wegeführung 

einiges entschärft worden. Die SPD-Fraktion bedankt sich für das informative 

Gespräch mit der Schulleitung der Carl-Platz-Schule.  
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(Stv. Fraktionsvorsitzende der SPD) 

 


